



長瀬町 商工会たより

HP <https://www.nagatoro.or.jp>
Mail nagatoro@syokoukai.jp

Vol.367

1



発行責任者 福島 博
編集責任者 川端 貴雄
編集担当者 齋藤 美江

TEL: 0494-66-0268
FAX: 0494-69-1030

年頭の「あこぎ」

新しい年を迎え、会員の皆様には健やかに
お過ごしのこととお喜び申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いたしま
す。



昨年は、観光業のさらなる業況改善が見られた一方、円安に伴う物価上昇、
最低賃金の上昇など、商工会会員の皆さんを取り巻く経営環境は、相変わらず
厳しい1年となりました。また今秋の衆院選における与党の過半数割れ、一方
世界情勢を見れば、シリアの崩壊、韓国政情不安、ウクライナ、イスラエルで
の戦争の拡大など、政治情勢も不安な様相があふれる年でもありました。さら
に、アメリカでは、本年トランプ大統領体制が復活し、米中摩擦、関税の引き
上げ懸念など、日本の輸出にも大きな影響が心配されています。

さて、長瀬町商工会では、昨年9月、長瀬町が「日本一安全な町」宣言を行
いました。地盤、立地などの調査の結果、災害が起こりにくい、または、被害
が発生しにくいなどの点で、この宣言を行いました。

その「日本一安全な町」を活用するため、データセンター等（高付加価値
施設）の誘致を行う取り組みをしています。データセンターは、インターネ
ット、またAIなどの普及に伴う、膨大な情報を蓄える施設です。そうした年々
増え続ける情報を保管するため、各地に設置が進んでいます。それらの情報は、
施設が被災することで消えてしまうものですが、そうならないよう厳重な防災
対策が施されます。このことから、災害が起こりにくい「日本一安全な町」、長
瀬への誘致が有効と考えています。

本年は、宣言の理念をもとに、実際に活動してゆく年にして行きます。
会員の皆様におかれましても、この計画をご理解いただき、お力添えをお願い
いたします。

先行きの見えにくい年明けですが、本年が、皆様にとって、より良き年とな
りますようお願いし、新年の挨拶とさせていただきます。

会長 福島 博

おし
らせ

新春講演会・賀詞交歓会のご案内

商工会員・関係団体の新年初顔合わせの会と
して、賀詞交歓会・講演会を開催します。皆様
お誘いあわせの上ご参加下さい。

- ◆日時 令和7年1月7日(火)
14時30分～ 新春講演会
16時00分～ 賀詞交歓会
- ◆会場 長生館 ◆会費 3,000円
- ◆講演会

・テーマ「及川潤耶の挑戦：芸術家による
社会実践とその未来」

・講師
音響空間作家/ソニフィデア合同会社
代表 及川 潤耶 氏

- ◆申込 既にお送りしてある参加申込書に
ご記入の上事務局までお申込みくださ
い。(記事担当 竹内 紀昌)

おし
らせ

「彩の国ビジネスアリーナ 2025」に 当会工業部会が出展します

埼玉県等主催の「彩の国ビジネスアリーナ
2025」が開催されます。

当会工業部会及び会員事業所も出展してお
りますので会場はもちろん、オンラインで
ご来場もお待ちしております！！

- ◆会場 さいたまスーパーアリーナ
※K-13～K-15 ブースにて出展

- ◆開催期間
リアル展示
令和7年1月22日(水)・1月23日(木)
オンライン展示
令和7年1月17日(金)～1月31日(金)

<https://saitama-bizmatch.jp/>



(記事担当 茂木 純一)



観光部会従業員慰安旅行を開催しました

12月11日(水)に従業員慰安旅行を開催しました。いちご狩り、新生姜ミュージアム見学の後、那珂湊おさかな市場で昼食を取り、めんたいパーク大洗を楽しみました。観光部会では従業員の福利厚生の一環として、そして観光事業者自身が他の観光地を訪れることで接客方法などのおもてなしを学ぶことを目的に開催しています。



(記事担当 竹内 紀昌)



観光部会リアル応急手当実践体験開催しました

12月18日(水)に秩父消防署北分署の全面協力の下、15名の参加者でリアル応急手当実践体験を開催しました。3グループに分かれて実際に事故が起きたときを想定し応急手当を実施し、消防署員の皆様により良い対処法を指導していただきました。今回参加できなかったかたは次回ぜひご参加下さい。



(記事担当 竹内 紀昌)



女性部 講習会開催を開催しました

12月24日(火)に門松作りを開催しました。令和7年がよりよい年になるようお願いを込めて作りました。



(記事担当 齋藤 美江)



年賀状送付に関するお知らせ

この度当会では近年のデジタル化推進という社会的背景を鑑みて、これまで全商工会員に対して年始のごあいさつとしてお届けしておりました年賀状の送付を2025年より控えさせていただくこととなりました。

なお今回、年始のごあいさつについては商工会報に年賀状の文面を拡大して同封しておりますのでご確認いただければと存じます。

誠に勝手であり大変恐縮ではございますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。
(記事担当 竹内 紀昌)



新入会員のお知らせ

新入会員の方をご紹介します。(敬称略)

◆株式会社セラヴィ

代表者：野口 多恵子 地域：長瀨
業種：カフェ業務

◆合同会社アウル

代表者：宮下 尚基 地域：長瀨
業種：動物病院

◆指圧マッサージMM

代表者：守屋みどり 地域：長瀨
業種：マッサージ

◆合同会社共栄

代表者：山中 勝 地域：野上下郷
業種：原木・丸太の販売及び販売



年始窓口業務のご案内

- ◆12月28日(土)～1月5日(日)休館
- ◆1月6日(月)平常業務・仕事始

日本政策金融公庫 金融審査会 毎月第1金曜日までの申込分を 第2週木曜日審査会	
12月末現在商工会員数 ³⁵⁵ 名	組織率 97.7%